

Empiezan los Cursos de Verano con charlas sobre Defensa y Constitución

● La primera serie de conferencias comenzó ayer por la mañana y durará hasta este viernes

J.L.P. MELILLA

La XXIII edición de los Cursos de Verano que cada año ofrece la Universidad de Granada (UGR) en Melilla comenzó en la jornada de ayer con 'Fuerzas Armadas, Constitución y Conflictos Armados', una iniciativa que contará en los próximos días, en concreto hasta el 18 de julio, con una serie de ponencias y charlas en horario de mañana ofrecidas por mandos castrenses, dirigentes del Ministerio de Defensa y personal universitario.

La jornada comenzó con una conferencia ofrecida por el secretario general de Política de Defensa, Alejandro Enrique Alvargonzález San Martín. En su intervención ante los presentes habló sobre las herramientas de las que dispone el Estado para que España pueda ejercer sus labores de seguridad ante posibles amenazas y riesgos.

La intervención estuvo dirigida

El primer curso comenzó ayer con una serie de tres conferencias sobre las Fuerzas Armadas

a la opinión pública, según el propio ponente, para hacerla consciente de los peligros que pueden acechar al país y de la necesidad de dotar al área de seguridad y al propio Ministerio de Defensa de un presupuesto económico férreo. "A veces los españoles parecen reacios a aceptar que contamos con unas Fuerzas Armadas para actuar en conflictos y que nuestra nación sea segura. Con sus intervenciones España puede desarro-



La presentación de los cursos comenzó a las 9:30 horas en el Campus de la UGR en Melilla.

EL FARO

llar su potencial, incluido el económico", subrayó.

El segundo ponente de la mañana fue Juan Gómez de Salazar Mínguez, general jefe del Estado Mayor de la Fuerza Terrestre, quien ofreció una conferencia sobre los conflictos armados en la era de la globalización. Así, detalló que la dependencia entre países hace que la toma de decisiones siempre afecte a terceros, lo cual afecta a las Fuerzas Armadas, ya que deben adaptarse y organizarse a este tipo de situaciones. "La influencia de la globalización en los conflictos armados es innegable", aseveró.

Tiempos de crisis

De igual modo, hizo hincapié en el enfoque integral de las operaciones, es decir, que no todos los conflictos se resuelven con el elemento militar, sino que también intervienen organizaciones internacionales, ONGs, acciones diplomáticas y los Gobiernos locales. "En la vía rápida para resolver una crisis, estos actores juegan un papel fundamental", destacó durante su ponencia.

Al mediodía, sobre las 12:30 horas, tomó la palabra Luis Camaño Aramburu, secretario del



Hubo público desde primera hora de la mañana.

PSA

Instituto Universitario General Gutiérrez Mellado. En su confe-

rencia, que versó sobre 'Las estrategias de las organizaciones in-

Para la segunda jornada, charlas sobre operaciones ante las crisis

El curso sobre Fuerzas Armadas y Constitución vivirá hoy su segunda jornada con una nueva serie de conferencias, todas ellas en el Salón de Actos del Campus de la UGR.

A las 9:30 horas el general jefe de la División de Operaciones del Estado Mayor del Ejército, Miguel Martín Bernardi, hablará a los participantes en el curso sobre las intervenciones del Ejército de Tierra para gestionar crisis

internacionales.

A las 10:30 horas, el jefe de la Brigada Acorazada Guadarrama XII, José Conde de Arjona, ofrecerá una ponencia sobre el PlanTEAMIENTOS de las Operaciones de respuesta a la crisis.

La última conferencia del día será sobre el apoyo logístico en la zona de operaciones, por parte del general de brigada Gabriel Bayarte Aguerri. El curso durará hasta el próximo viernes.

Unas jornadas con charlas y ponentes de alto nivel

Antes de comenzar la ronda de conferencias, el Salón de Actos de la UGR acogió un sencillo evento de presentación encabezado por distintas personalidades del ámbito militar, político y de la abogacía melillense. El primero en tomar la palabra fue el decano del Colegio de Abogados, Blas Jesús Imbroda, quien destacó el "alto nivel" que han adquirido estos cursos desde que comenzaron a impartirse hace más de dos décadas. También estuvo presente el nuevo comandante general de Melilla, Fernando Gutiérrez Díaz de Otazu, quien señaló que era una gran oportunidad compartir con los melillenses diversos aspectos de la realidad de las Fuerzas Armadas a través de las conferencias.

Por su parte, Juan Cano Bueno, presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, agradeció la ocasión de vivir unas "jornadas de convivencia" en Melilla a raíz de estos cursos, mientras que Manuel Ruiz Morales, director de la iniciativa, destacó que en la edición de este año cada curso conlleva la entrega de un diploma a modo de título por parte de la UGR. Por último, intervino el presidente Juan José Imbroda, quien resaltó la calidad de estos cursos.

ternacionales para preservar la seguridad en el Mundo', explicó cómo existe un actual replanteamiento en el aspecto económico y socioestratégico.

"Por ejemplo, el Fondo Monetario Internacional (FMI) ya no tiene la misma influencia que antes. Se ha visto contrarrestado por el G-7, el G-8 o el G-20. También se han formado coaliciones para acciones incluso unilaterales que cuestionan el papel que algunas organizaciones de seguridad han tenido hasta hace poco", destacó ante los presentes.

Para hoy habrá una nueva serie de conferencias en horario de mañana, en esta ocasión más centradas en las operaciones militares ante el surgimiento de una crisis potencial.

Hermanidad de Donantes de Sangre
Centro de Transfusión de Melilla
INGESA

¿Quieres salvar una vida?
 DONA TU SANGRE

Estamos en el Centro de Salud zona Centro (junto a Comisaría)

Horario de 09:00 a 14:30 horas de lunes a viernes